

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang diuraikan pada bab IV, maka dapat disimpulkan bahwa hasil pengamatan menunjukkan bahwa mutu hasil hiasan sulaman pita pada sarung bantal kursi siswa kelas XI SMK Negeri 1 Berastagi mendapat nilai yang baik. Klasifikasi rata – rata hasil hiasan sulaman pita pada sarung bantal kursi dari seluruh sampel yang paling rendah terdapat pada indikator 6 yaitu penggunaan tusuk simpul Prancis dengan rata – rata 12,3 sedangkan rata – rata skor yang paling tinggi terdapat pada indikator 1 yaitu ukuran sarung bantal kursi dengan rata skor 19,9.

Berdasarkan pembahasan penelitian bahwa terlihat dalam pembuatan sulaman pita pada sarung bantal kursi siswa memiliki kekurangan dalam penggunaan tusuk simpul Prancis, dimana indikator dari penggunaan tusuk simpul Prancis lebih rendah dari pada ukuran sarung bantal kursi. Berdasarkan hasil distribusi frekuensi hasil sulaman pita pada sarung bantal kursi sebagian siswa memiliki keterampilan yang baik sebesar 10% dan 40% memiliki keterampilan yang cukup dalam pembuatan hiasan sulaman pita pada sarung bantal kursi yang dilakukan siswa kelas XI SMK Negeri 1 Berastagi.

B. Implikasi

Hasil penelitian mengumpulkan tentang analisis hasil hiasan sulaman pita pada sarung bantal kursi siswa kelas XI SMK Negeri 1 Berastagi. Data penelitian

ini menunjukkan hasil hiasan sulaman pita pada sarung bantal kursi siswa kelas XI SMK Negeri 1 Berastagi belum sesuai dengan kriteria indikator yang telah ditetapkan.

Indikator yang mendapat nilai paling rendah adalah indikator penggunaan tusuk simpul Prancis yang seharusnya sebagai putik sari penuh namun pada hasil nyatanya tidak penuh, terlalu banyak celah dan tidak selesai. Oleh karena itu sebaiknya materi teknik sulaman perlu ditingkatkan melalui latihan – latihan menyulam dengan berbagai teknik sulam pada sulam pita, menambah pengetahuan dan keterampilan siswa tentang tusuk – tusuk sulaman.

C. Saran

Berdasarkan uraian kesimpulan di atas maka saran yang dapat diajukan adalah sebagai berikut:

1. Diharapkan pada siswa jurusan Tata Busana SMK Negeri 1 Berastagi agar lebih meningkatkan dan memperhatikan cara pengerjaan sulaman pita yang baik dan tepat.
2. Bagi para guru diharapkan memberikan penguasaan praktik sulaman kepada siswa yang tepat dalam pembuatan sulaman pita sehingga siswa memiliki keterampilan yang baik dalam melakukan pembuatan sulaman pita pada sarung bantal kursi
3. SMK Negeri 1 Berastagi sebagai sarana siswa untuk berkreasi dalam bidang hiasan lenan rumah tangga, maka perlu melengkapi sarana dan prasarana sekolah untuk meningkatkan keterampilan siswa.